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R7介護職員初任者研修 開講式 
2025年 4月 14 日 

 今年度も２年次の地域探究コース福祉系の福祉の授

業がスタートしました。本校の福祉系コースでは、飯田

下伊那で唯一、介護職員初任者研修（旧ホームヘルパー

2級）の資格を取得することができます。この貴重なプ

ログラムにより、生徒たちは 2年間をかけて知識と技術

を身につけ、地域社会に貢献する力を学びます。 

 本日１

時限の授

業で「介

護職員初

任者研修

の開講

式」が行われ、福祉系の生徒たちはこれからの学習に向

けた意欲を新たにしました。授業では、介護福祉の専門

的な知識や介護技術を学び、地域の福祉施設での実習を

通じて、実践的なスキルを磨きます。２年後カリキュラ

ムを修了した際には修了証が手渡されます。 

 福祉系での学びを通して、今後の生徒たちの成長がと

ても楽しみです。 

 

阿南警察署による登校時の啓発活動 
2025年 4月 15 日 

 今朝、登校時間に地元阿南警察署より署員の方２名が

来校され、生徒たちに向けた安全啓発活動が行われまし

た。 

 署員の方々

は、昨年 11月

に改正された

道路交通法に

関する注意喚

起として、自転車利用時のスマートフォン使用や酒気帯

び運転の罰則強化に関してや、長野県警察が提供する安

全・安心アプリ「ライポ

リス」に関する紹介

（R7.2.3リリース）のチ

ラシも配布しました。ま

た、闇バイトや金銭詐欺

の危険性、20 歳未満の喫

煙の禁止についてのティ

ッシュなども配布され、

犯罪や法律の重要性につ

いて考えるきっかけとな

ったと思います。 

配布物 → 

 このような活動を通じて、生徒たちは交通安全だけで

なく、社会全体の安心と安全について理解を深めること

ができたと思います。今後も地域と連携し、生徒たちの

安全確保に取り組んでいきたいと思います。 

 

放課後の面談週間 
2025年 4月 23 日 

 本日は朝から雨ですが、草木が芽吹きはじめ、日に日

に鮮やかな季節となってきました。阿南高校にも、希望

に満ちた新しい新入生 40 名が加わって、早や 2週間と

チョットが経ちました。新入生の皆さんの表情も明るく

生き生きとしてきたように感じます。最初は少し緊張し

た面持ちだった皆さんも、新しい友人との会話が弾み、

笑顔で楽しそうにコミュニケーションを取る姿を見か

けるようになり、大変微笑ましく感じています。〈中略〉 

 さて、阿南高校では、今年度よりこの大切な時期に、

ホームルーム担任の先生方による面談週間を設けまし

た。通常 50分の授業時間を 5分短縮し 45分授業とし、

その時間を面談に充てました。短い時間ではありますが、

学習面での取り組みや、学校生活を送る上での悩みや不

安、また、楽しんでいることなどを気軽に話してくださ

い。クラブ活動のこと、友達関係のこと、また、少し先

の将来のことなど、どんなことでも結構です。 

 担任の先生との対話を通して、より充実した高校生活

を送るためのヒントや、これからの目標を明確にする良

い機会となることを願っています。 

 

平石農場の菜の花畑に寄り道して 
2025年 4月 24 日 

 今朝の通勤途中に少し寄り道をして、阿南町平石農場

の菜の花畑を訪れてきました。 

 

 今月 20 日の信濃毎日新聞の中南信の面で紹介されて

いたのをきっかけに、現地の景色を直接見たくなり足を

運びました。 
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 平石農場と阿南高校との関わりは深く、以前より２年

生の学校設定科目の「地域探究Ⅰ」の授業で何度か農場

を訪れ、ヒマワリの種まきや種の収穫、種からヒマワリ

油を絞る工程“搾油“などの体験学習を行ってきました。

昨年９月には地元の富草小学校の生徒さんと一緒にヒ

マワリの種を収穫しました。（2024.9.20 金 南信州新聞

記事）そんな貴重な体験を通じて、地域の農業や環境を

学んでいます。 

 さて、菜の花畑ですが、満開の時期をやや過ぎている

ものの、1.3haの広大な畑に咲き誇る菜の花の景色は圧

巻です。ハチが飛び回り、鮮やかな黄色と、菜の花特有

の香りは、生命力の力強さをを感じさせてくれます。ち

なみのこの菜の花は、6 月に植えるヒマワリの肥料とし

て栽培されているそうです。〈後略〉 

 

生徒総会 〜「アンサンブル」の第一歩！〜 
2025年 4月 24 日 

 本日(４月 24日)6限の LHRの時間、令和 7 年度第１

回生徒総会が体育館にて行われました。今年度の生徒会

が掲げるテーマは「アンサンブル〜心を一つにさらなる

輝きを〜」です。 

 テーマには、生徒一人ひとりの個性を尊重しながらも、

心を一つにして、それぞれの輝きをさらに高め合ってい

きたいという生徒会の強い思いが込められています。 

 生徒会本部役員から、今年度の活動計画や予算案，会

員の皆さんへのお願い(要望)などについて、丁寧に説明

がありました。 

 今年度も、

生徒への情報

共有には

Google 

Classroom を

活用していま

す。２，３年生はタブレットを

通して資料を確認し、自分のペ

ースで内容を理解していました。

一方１年生は，まだタブレット

(iPad)が届いていないため，真剣

な表情でスクリーンの資料に注

目していました。 

 続いて、文化祭実行委員長から今年度の文化祭につい

ての説明が行われました。 

 昨年度 1 月にキッセイ文

化ホールで行われた佐久平

総合高校の江原先生講演の

「ばえる教室展示」から学ん

だアイデアを取り入れるこ

とを提案。小規模な学校でも

できる、来校者に楽しんでも

らえ魅力ある文化

祭を目指すための

お願いです。 

（※ 生徒への説

明では、江原先生

講演のスライドの

一部を使わさせていただきました。） 

 自分たちの学校生活に関わる大切な事柄について、真

剣に考え、議論する姿は、まさに「アンサンブル」の第

一歩を感じました。 

 生徒総会後には、全校生徒で「校歌・応援練習」を行

いました。 

 今後の生徒会活動、そして生徒たちのさらなる成長が

楽しみです。 
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令和７年度(2025年度) 

授業公開・体験入学・阿南祭のご案内 

 

体験入学 
７/31(木) 
・内容 

学校説明 

模擬授業 

クラブ見学 

授業公開 
５/24(土) 

11/１(土) 

12月上旬に予定 

１/28(水) 

阿南祭公開日 

７/５(土) 

今年のテーマ 

「虹～未来への 

懸け橋へ」 


